
VERBALE DEL 7 LUGLIO 2015 ktv
L'anno 2015, il giorno 7 del mese di Luglio si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n" 534428 del 02 luglio

2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Inzerillo.

E' assistito dal Segretario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria.

Il Presidente Inzerillo chiama I'appello alle ore 09,50 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,

Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Guaresi, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo. Risultano assenti

i seguenti consiglieri: Giocaliero, Greco, La Valle e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente dà la parola al Consigliere Cardella, il quale propone

l' inversione dell'OdG.

Il Presidente nomina scrutatori Sala. Savoca e Scarlata e pone in votazione l'inversione dell'OdG che viene

approvata all'unanimità dei presenti alle ore 09,52.

Alle ore 09,55 entra il Presidente Tomaselli che assume la presidenza.

Si passa al secondo punto dell'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale del30 giugno 2015 che viene approvato all'unanimità alle ore 10,00.

Sono assenti alla votazione i Consiglieri Giocaliero, Greco e La Valle.

Alle ore 10,02 esce il Presidente Tomaselli e assume la presidenza il Vice Presidente Inzerillo.

Si dà lettura del verbale del 01 luglio 2015.

Alle ore 10,10 entra il Consigliere Giocaliero.

Il verbale del01 luglio viene approvato all'unanimità alle ore 10,15.

Sono assenti allavotazione i Consiglieri Greco, La Valle e il Presidente Tomaselli.

Si dà lettura del verbale del02 luglio 2015 che viene approvato all'unanimità alle ore 10,20.

Sono assenti allavofazione i Consiglieri Greco, La Valle e il Presidente Tomaselli.

ll Consigliere Savoca chiede il prelievo delle proposte n. 9361P del22 Maggio 2074 avente per oggetto

"Festino di Santa Rosalia del 15 Luglio"; n.616331 del 23 luglio 2014 avente per oggetto: "Gita al

Santuario in occasione della festa di Santa Rosalia per le famiglie disagiate della II Circoscrizione" e n.

616359 del23luglio 2014 avente per oggetto: "Gita al Santuario in occasione della festa di Santa Rosalia

per i bambini disabili della II Circoscrizione".
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Il Consigliere Sala chiede il prelievo della mozione n. 489245 del 17 giugno 2015 e avente per

"Programmazione per innaffiatura aiuola di via Sperone accanto al civico 34, denominata "Vi
Chiazzese" ed aiuola di via Conte Federico angolo via Giafar, precisamente "Piazza dei Signori"". Ii
prelievo viene approvato all'unanimità dei presenti. Sono assenti alla votazione del prelievo i Consiglieri

Greco, La Valle e il Presidente Tomaselli.

Si passa alla lettura della mozione 489245 del 17 giugno 2015 del Consigliere Sala avente per oggetto:

"Programmazione per innaffiatura aiuola di via Sperone accanto al civico 34, denominata "Villetta

Chiazzese" ed aiuola di via Conte Federico angolo via Giafar, precisamente "Piazza dei Signori""e il

Consigliere Sala la illustra.

I1 Vice Presidente e il Consigliere Giocaliero chiedono al Consigliere Sala di poter controfirmare la mozione e

il Consigliere Sala acconsente a tale richiesta.

Interviene anche il Vice Presidente Inzerillo, il quale sottolinea che il territorio è carente di zone a verde

pubblico e pertanto bisognerebbe attenzionare dipiù quelle poche aree a verde a disposizioni dei cittadini.

Prende la parola il Consigliere Marchese, il quale fa un plauso ai Consiglieri firmatari e dichiara subito che

voterà favorevolmente la mozione. In realtà però ha preso la parola per sottolineare come ancora una volta

I'Amministrazione Comunale lascia nella più totale incuria il territorio.

Alle ore 10,25 entra il Consigliere La Valle.

Interviene il Vice Presidente Inzerillo che si associa a quanto detto dal Consigliere Marchese e in aggiunta a

quanto da lui sostenuto specifica che proprio sui luoghi interessati dalla mozione non è necessario provvedere

all'innaffiatura tramite autobotte perché nei luoghi sono presenti colonnine per f irrigazione.

Interviene il Consigliere Savoca il quale in sintesi rileva che come per tutte rimanenti problematiche dei

cittadini l'Amministrazione considera questo territorio non attenzionabile perché di un livello considerato più

basso.

Si mette in votazione la mozione 489245 che viene approvata all'unanimità dei presenti alle ore 10,30.

Risultano assenti i consiglieri Greco e il Presidente Tomaselli.

AIle ore 10,35 il Presidente Inzerillo sospende la seduta per consentire a tutto il Consiglio di recarsi a

Romagnolo e verificare i lavori dell'Azienda RAP.

Alle ore 12,00 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso il

Consigliere Greco. Peúanto mancando il numero legale chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario Il Presidente

Maria Gerac
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